



Laura García Fernández

Redactora de Economist & Jurist.

3 artículos controvertidos de la Constitución española

La [Constitución española](#) cumple el 6 de diciembre 43 años. A día de hoy, la Carta Magna se ha cuestionado en diferentes ocasiones y tanto partidos políticos como expertos han reivindicado su vigencia y han abogado por su reforma.

Desde Economist & Jurist hemos elegido los **tres artículos de la Constitución** española que más controversia han generado durante la última década, tanto en debates políticos y académicos como en medios de comunicación.



Constitución española (FUENTE: Economist & Jurist)

Artículo 2

La Constitución se fundamenta en la “**indisoluble unidad** de la Nación española, patria común e indivisible de todos los españoles”, y reconoce y garantiza el derecho a la autonomía de las nacionalidades y regiones que la integran y la solidaridad entre todas ellas.

Este texto causa controversia ya que distingue entre **nacionalidades y regiones**, por lo que los detractores nacionalistas, principalmente vascos y catalanes, lo seleccionan a su favor para poder apuntalar la independencia de ambas

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |